

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, mayo 1 (UPI).— El café para entrega futura cerró el lunes con alza de 100 a 218 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 4.850 lotes.

Contratos del café: 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja. Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 141.50
El Salvador ... 141.50
Mexicano F.O.B.
Laredo 138.00

E.U. Pide a FA Panameña Impedir Fraude de Noriega

WASHINGTON, mayo 1 (AP).— El Secretario de Estado, James A. Baker, instó el lunes a las Fuerzas de Defensa de Panamá a que impidan que su comandante, el general Manuel Antonio Noriega, cometa un "fraude masivo" en las elecciones nacionales a efectuarse en ese país esta semana.

En su discurso ante el grupo empresarial, Consejo de las Américas, Baker dijo que las Fuerzas de Defensa son la clave para que el próximo domingo haya elecciones limpias en Panamá.

Esas fuerzas militares "pueden cumplir con su deber constitucional como soldados profesionales y permitir que las elecciones se desarrollen libremente y en forma equitativa,

o pueden enfrentar las consecuencias del sendero en que el general Noriega las ha colocado", dijo Baker.

Unas elecciones libres podrían poner fin a la crisis política y económica de Panamá, y asimismo terminar con su aislamiento internacional, expresó.

"Lamentablemente, la respuesta del régimen de Noriega ha sido prepararse para un fraude masivo y restringir la presencia de observadores y los medios internacionales (en las elecciones)", añadió.

Por otra parte, el secretario de Estado reiteró la firme posición del gobierno norteamericano de que no

—Favor pase a la página 43.



EMITE VOTO. Asunción, Paraguay, mayo 1. El Presidente provisional de Paraguay y candidato presidencial por el Partido Colorado, Andrés Rodríguez, emite su voto durante las elecciones celebradas el lunes. (Cable-foto AP).

Concluyen sin Incidentes Elecciones en Paraguay

Asunción, mayo 1 (EFE).— Los paraguayos concurren el lunes a unas elecciones generales que sellaron en las urnas un compromiso por la democracia y enterraron 35 años de dictadura.

Con la democratización de Paraguay se han comprometido los ocho candidatos presidenciales, los partidos y las Fuerzas Armadas que hace tres me-

—Favor pase a la página 21.

Solidaridad Celebra Día del Trabajo en Varsovia

Varsovia, mayo 1 (AP).— Unos 100 mil manifestantes del sindicato solidaridad desfilaron legalmente el lunes para festejar el primero de mayo por primera vez en ocho años, pero los activistas dijeron que la policía utilizó bastones, chorros de agua y gas

lacrimógeno contra personas que se manifestaron en otros lugares del país.

El líder del partido comunista, general Wojciech Jaruzelski, dijo durante un acto oficial más modesto en la capital que el socia-

—Favor pase a la página 43.



PIDEN UNIDAD. Managua, Nicaragua, mayo 1. Sindicalistas piden la unidad de la oposición nicaragüense, para enfrentar a los sandinistas en las elecciones de 1990. Celebran el Día Internacional del Trabajo, el lunes. (Reuter).

Capturan a Traficantes de Niños en Honduras

Tegucigalpa, mayo 1 (ACAN-EFE).— Dos mujeres, una estadounidense y una nicaragüense, fueron detenidas por agentes de migración de Honduras por retener ilegalmente a cuatro niños que intentaban llevar a Texas, sur de Estados Unidos, informó el lunes en Tegucigalpa una fuente policial.

Se trata de Gatsy Mealy, norteamericana, y Caferina Cáliz, nicaragüense, quienes tenían a los cuatro menores de dos, tres y seis meses y dos años de edad, en una habitación de un hotel en la capital hondureña.

Mealy, de quien se informó es agente de

—Favor pase a la página 23.

Resumen mundial

Tokio

Ex Conciller Podría Asumir Cargo de Noboru Takeshita



Noboru Takeshita

Tokio, mayo 1 (AP).— El ex primer ministro Noboru Takeshita, que anunció su renuncia en medio de un escándalo de sobornos, pediría la próxima semana al ex conciller Masayoshi Ito que asuma el cargo, dijeron el lunes fuentes gubernamentales.

Takeshita debe regresar el domingo de un viaje de 9 días por el sudeste asiático. La búsqueda de un sucesor suyo como jefe del partido gobernante demócrata liberal y primer ministro fue aplazada para esa fecha.

Después que Takeshita anunció su renuncia el martes, Ito declinó un ofrecimiento de altos dirigentes del partido de que asumiera esas funciones. Pero según fuentes gubernamentales, el partido gobernante "no tiene otra alternativa que tratar de persuadirlo".

Tegucigalpa

Trasladan a Embajador de Honduras en El Salvador a Nicaragua

Tegucigalpa, abril 1 (ACAN-EFE).— El embajador de Honduras en El Salvador, Mario Maldonado, terminó su misión en este país y

—Favor pase a la página 21.



CELEBRAN DIA DEL TRABAJO. Varsovia, Polonia, mayo 1. Activistas del sindicato independiente Solidaridad, celebran el centenario (100 años) del Día Internacional del Trabajo, en Varsovia, el lunes. (Cable-foto AP).

Comunismo en L.A. Amenaza la Seguridad de los EE. UU.

NUEVA YORK, mayo 1 (EFE).— Un 44 por ciento de los norteamericanos consideran al comunismo en Latinoamérica como una amenaza creciente para la seguridad nacional de Estados Unidos, según una encuesta realizada por la compañía de comunicaciones "Media General" y la agencia de noticias "Associated Press".

El sondeo, con un margen de error del 3 por ciento, señala que sólo el 7 por ciento de los 1.108 adultos consultados opinó que el peligro de una generalización del comunismo en América Latina es menor que en el pasado, mientras que un 30 por ciento respondió que no ha

cambiado, y el 9 por ciento señaló que nunca supuso una amenaza.

Sin embargo, la mayoría de los encuestados ve a ese sistema con menos suspicacia en el resto del mundo, y se muestra convencida, en una relación de 3 a 1, de que el capitalismo mantiene una mayor influencia.

A pesar de los cambios que vive el comunismo, sólo dos de cada diez entrevistados contestaron que este sistema se encuentra en decadencia.

En cambio, un 27 por ciento afirmó que se encuentra en auge, mientras que un 46 por ciento opinó que su influencia es estable.

Irán Negocia Compra de Armas Soviéticas

Nicosia, mayo 1 (AP).— El viceministro iraní de relaciones exteriores, Ali Mohammad Besharati, dijo que Teherán comprará en breve armas a la Unión Soviética y que está negociando con otros países no identificados la compra de modernos bombarderos de combate, informó el lunes la agencia oficial de noticias de Irán.

En un despacho ca-

—Favor pase a la página 43.